
超市购物
舍弃的商品别乱扔

本报讯 !记者 秦华 文 丁友明 图" 记者昨日
走访我市一些大中型超市发现# 顾客随手乱扔商品
已经成为超市管理的一大障碍# 超市每天都要被迫
处理掉一些因此变质的商品# 造成了不必要的浪
费$ 为此# 不少超市都开设了专门的回收区# 引导
市民自觉地将舍弃不买的商品放入其中$

记者昨日走访了嵩山路 % 汝河路一些大中型
超市 # 看到不少顾客都有随手丢弃商品的行为 #

一位女士在结账前把一瓶酸奶留在了收银台前的
货架上# 一位大妈将舍弃不买的洗发水放在了蔬
菜区&&

据汝河路世纪联华超市值班经理张志平介
绍# 工作人员几乎每天都要回收上百件被乱扔的
商品# 大部分商品回收后都可继续售卖# 但一些
特殊商品如生鲜及冷冻食品需要具备一定储藏条
件# 一旦长时间脱离既定的储藏条件会变质# 超
市便不得不将这些变质商品处理掉# 以至于每天
都会造成不必要的损失$ 他表示# 目前多数大中
型超市都设有专门的 '遗弃( 商品回收区# 但因
不少超市 '回收区 ( 的标志不太明显 # 位置偏
僻# 很多顾客并不知道超市设有回收区$ 他建议
超市为回收区设置醒目标志# 这样不仅可以避免
不必要的浪费# 同时还可培养市民们文明购物的
好习惯$

黄金期货
!门槛"有多高

新华社记者 任 芳 黄庭钧

国际金价振荡飙升中! 我国黄金期货

!

日上市!每手
"###

克的投资"门槛#以及

$

大黄金生产企业的加入! 为其平稳运行

奠定了基础$

黄金期货的推出! 顺应我国黄金生产

和消费的发展形势! 对于完善黄金市场体

系和价格形成机制% 促进金融机构和黄金

生产消费企业加强风险管理% 扩展期货市

场服务领域等!均具有积极意义$

每手
"###

克的交易单位!从交易各方

来看都是比较适中的$ 国际黄金期货交易

市场上! 纽约商品期货交易所交易单位为

每手
"##

盎司!约合
%###

克!小合约则为

每手
&#

盎司&东京工业品交易所交易单位

为每手
"###

克! 小合约则为每手
"##

克$

从国内看!铜%锌%铝每手期货合约价值分

别约为
%#

万元%

"#

万元和
!

万元!黄金作

为贵金属! 每手
'#

多万元的期货合约价

值!也能为各方接受$

对于中小投资者来说! 黄金期货 "门

槛'也较适中$ 按交易首日的黄金期货合约

价格计算!投资一手黄金合约需
'

万多元保

证金!账户金额在
&

万元以上即可实现较安

全持仓$ 对老期货投资者来说!此前的开户

金额最低一般为
&

万元!不必增加投资即可

参与黄金期货交易&对于其他投资者来说!

&

万元与
()**

等现有大量理财产品的投资

"门槛'相当!可以成为新的投资选择$

至于机构投资者! 上期所日前批准了

中国黄金集团公司等
$

家自营会员! 涵盖

了国内主要黄金生产企业$ 黄金消费企业

作为期货公司的客户进行套期保值! 通常

比直接成为交易所会员节约成本$ 商业银

行等开展代客理"金'的金融机构!成为交

易所的会员!则无疑是其对冲风险%进行产

品创新的有效途径$

不过! 中国金融期货交易所已公布的

+

批
+&

家会员单位中!尚无商业银行成为

特别结算会员$ 上期所此前专门召开的机

构投资者座谈会强调! 以黄金期货为代表

的衍生品业务已成为商业银行%投资银行%

基金%信托等金融机构的重要收入来源$中

国证监会主席尚福林在
!

日举行的黄金期

货上市仪式上表示! 证监会将与有关各方

进一步加强信息沟通和监管协作! 支持黄

金期货与现货市场合作与共%协调发展$商

业银行能否通过"监管协作'更高程度地参

与期货交易!尚待观察$

黄金现货市场上! 上海黄金交易所的

会员名单基本涵盖了国内主要的黄金生

产%冶炼%加工%批发%进出口企业和从事黄

金业务的金融机构$ 有了这样一批结构合

理% 实力雄厚的交易者!"黄金期货与现货

市场合作与共%协调发展'必将实现$
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黄金期货交易
新华社上海

"

月
!

日电

我国首个黄金期货合约
!

日在
上海期货交易所上市交易$

据介绍# 上海期货交易所
黄金期货标准合约的交易单位
为每手

"###

克# 交割单位为
每一仓单标准重量 !纯重 "

%###

克 # 交割应当以每一仓
单的整数倍交割$ 交易所实行
交易保证金制度$ 黄金期货合
约的最低交易保证金为合约价
值的

,-

$

据上海期货交易所有关人
士介绍# 黄金期货交易和一般
的商品与金融工具的期货交易
一样# 买卖双方先签订买卖黄
金期货的合同并交付保证金#

规定买卖黄金的标准量 % 商
定价格 % 到期日 $ 在约定的
交割日再进行实际交割 $ 保
值性期货交易是黄金企业根
据生产 % 市场供求关系 # 为
回避风险 % 降低库存及成本
进行的交易 # 它有利于保障
生产者 % 经营者利益 # 有利
于维护生产的正常进行 $ 此
外 # 投机性期货交易是投资
人利用期货市场价格波动进
行投资获利的交易 # 更多的
是体现黄金投资金融属性 $

黄金期货交易具有极大的杠
杆性和灵活性$

同人们熟悉的纸黄金 !账
户金" 相比# 黄金期货有所不
同$ 上海期货交易所有关人士
指出# 黄金期货是黄金标准化
期货合约# 是在期货交易所上
市交易的期货品种) 而纸黄金
!账户金" 是指投资人在银行
开立黄金账户# 并根据银行的
报价# 买入或卖出黄金份额$

个人不得进行实物交割
据新华社北京

"

月
!

日电 *上海期货交
易所黄金期货标准合约+ 规定# 自然人客户持
仓不允许进入交割月$ 也就是说# 个人投资者
炒黄金期货不能进行实物交割$

上海期货交易所产品创新部高级总监曹
越表示 # 期货市场的主要功能是价格发现
和套现保值 # 实物交割不是期货交易的主
要目的 $ '目前在我国期货市场上市的所
有品种都不允许自然人实物交割 $ 黄金期
货也不例外 $ 如果自然人需要购入现货黄
金 # 应该通过银行交易或现货市场交易等
渠道实现 $(

'抱着 ,最后把金子搬回家- 的想法参与
黄金期货是不正确的# 而且从实际运作来看#

期货市场的交割量都很低$( 格林期货首席分
析师于军礼提醒投资者# 需要掌握一定的专业
知识# 在操作上注意资金与仓位的管理# 建议
%#-

的仓位比较合适$

!"#$%& !"#$%

据新华社上海
"

月
!

日电 上海期货
交易所行情数据显示 #

!

日 # 第一天上
市交易的黄金期货合约成交极为活跃 $

其 中 # 主 力 合 约
./#0#+

终 盘 报 收
''%1%#

元# 大涨
+2%$-

# 全天成交
"#%%&0

手# 持仓
"+%$'

手$

行情数据显示# 主力合约
./#0#+

早

间开盘
'%#2!&

元 # 离涨停板价格
'%#2!!

元仅差
$

分钱# 随后一度触及涨停# 稍后
有所回落$ 总体来看# 各合约走势相当稳
健# 交投活跃$

据悉# 当日# 黄金期货成交第一单
买方是江西铜业集团 # 卖方为中国黄
金集团公司 $ 根据上海期货交易所的

数据 # 成交第一手合约为
./#0"#

合
约 # 成交价格

'%#2!!

元
3

克 # 成交手
数 .

"

手 $ 买入会员为金瑞期货 # 买入
客户为江西铜业股份有限公司 # 卖出
会员为中国黄金集团公司 $ 其中中国
黄金集团公司为上期所确定的首批自
营会员 $

业内人士三点建议
新华社哈尔滨

"

月
!

日电!记者 颜

秉光"对广大投资者而言#黄金期货的推
出无疑是一个利好消息$ 黑龙江省天琪
期货经纪有限公司金融事业部总经理张
文玉% 副经理胡欣等人给投资者提出几
点建议.

建议一#在投资黄金期货前#投资者
应经过基本期货知识和操作方法培训
后#再开户从事真正的期货交易$

建议二# 由于期货交易的专业性很
强#因此#一个具有分析能力%能提供详
细信息的期货公司可以帮助投资者决定
在什么情况下买入和卖出# 在风险出现
时及时规避$

建议三#刚刚从事期货买卖的投资
者要多看少动 # 更重要的是要学习成
功者的经验 #在看清楚 %学明白后再实
际操作$

商务部预计

下半年猪肉价格可能回落
春节前国家将继续投放储备肉以保证供应

新华社北京
"

月
!

日电!记者 张

毅" 商务部部长助理黄海
!

日在新闻
发布会上说# 随着国内生猪生产不断
恢复和出栏数量的增加#预计

'##0

年
下半年国内猪肉价格可能有所回落 #

但回落的幅度不会大#不会大幅下降$

黄海说# 自
'##,

年下半年以来#

国家采取了一系列措施# 国内生猪生

产得到明显恢复# 母猪数量和存栏仔
猪数量都明显增加$ 目前的猪肉供应
量和上年同期差不多# 但是由于高价
仔猪%高价饲料%油价上涨带动运输费
用上涨等原因# 猪肉价格在成本推动
下高位运行$

他认为#

'##0

年上半年#这种成本
推动下的猪肉价格高位运行态势仍然

会继续$ 但他也认为#猪肉价格不会无
限度上涨#下半年可能会有所回落$

据新华社北京
"

月
!

日电 商务部
部长助理黄海

!

日在回答新华社记者
提问时说#从

"'

月下旬开始#国家开始
投放部分储备肉#这一措施使猪肉批发
价涨幅有所回落$ 春节前国家将继续
投放储备肉#以保证春节市场供应$

今年我省力挺
国企上市融资
本报讯 !记者 孟斌 实习生 周力凡"

今年#中央要实施稳健的财政政策和从紧
的货币政策 # 这必然给企业融资带来一
定压力 $ 为此 # 我省将采取新措施力挺
国有企业上市 # 从资本市场募集更多的
发展资金$

据省国资委常务副主任肖新民介绍#

今年我省将加快推进国有企业上市和再
融资工作# 积极培育国有企业上市资源$

对全省重点企业进行分类排队 # 制定明
确目标 # 采取有效措施 # 支持重组企业
优先上市 $ 加快漯阜铁路 % 鹤煤集团等
企业上市步伐 # 确保今年国有企业上市
工作取得明显成效 # 形成新的亮点 $ 鼓
励上市公司通过增资扩股 % 收购资产等
方式 # 实现主业资产整体上市 # 培育发
展大型国有龙头上市公司 $ 建立上市公
司全流通状态下的国有股权管理机制 #

探索国有股权重组% 流动% 融资和价值最
大化的新举措# 不断增强上市公司可持续
发展能力$

新地王应声坠地
位置!现郑州电视台所在地
拍卖价!每亩

+%%2'

万元
本报讯 !记者 孟斌 实习生 周力凡 "'每亩

+%%2'

万元/郑州又出新地王(昨日#我市今年首次土
地拍卖会在市土地交易中心举行$ 现郑州电视台所
在地的

'&2%

亩土地# 以
"2+#'

亿元价格被郑州建海
置业有限公司收入囊中$ 每亩地价高出上一个地王
"0'2,

万元$

郑州电视台所在地位于淮河路南%嵩山路西#面
积

"+0+,

平方米!合
'&2%

亩"#按照规划要求#这块
地容积率不大于

$2&

#建筑密度不大于
'&-

#绿地率
不小于

%#-

#建筑限高为
"##

米#停车位规划不少于
%,$

个#设东%北两个出入口$ 小区要求配建垃圾收
集点%居民存车处%居民健身设施%居委会$

截至昨日下午
%

时#经过
"$

轮竞争#价格从起
始价

&+'#

万元升至
""0'#

万元$在随后的竞价中#

0

号%

%

号%

'

号竞拍者轮番竞价$

'#

分钟后#这块地的
%

号竞买者报出了
"$0'#

万元的价格# 每亩地价已
飙至

&0&2,,

万元# 超过了去年郑州地王每亩
$&#2&

万元的记录$ 随后#

"'

号与
%

号竞拍者频频出击#到
"&

.

%%

时#

"'

号报出了
"+#'#

万元# 该块地最终被
"'

号竞买者郑州建海置业有限公司收入囊中#每亩
地价

+%%2'

万元$

'尽管该地块的每亩地价非常高#但这块地将来
要建成高层#而且容积率也大#所以整个房价并不会
太高$ (郑州建海置业的相关负责人说$ 据现场的业
内人士测算#该地块每平方米房价成本约在

$###

元
左右#预计未来的房屋销售价在

&###

元上下$

同时#公开挂牌拍卖的还有原白鸽集团土地#位
于颍河路北%伊河路南%洛达路东%二砂路西#面积
$'&#$2$

平方米!合
+%2,+

亩"#被河南正商置业有限
公司以

"0%0#

万元拍得 # 该块地每亩地价折合
'002'0

万元$业内人士预算#该地块的每平方米房价
中地价成本约为

"$$"

元# 预计未来房价在
$###

元
以上$

此外#原郑州电缆厂用地也被公开拍卖#该地位
于陇海路北%颍河路南%昆仑路东%华山路西#面积
+'#!+2%

平方米!合
!%2"$

亩"#被郑州燃气房地产有
限公司以

",$%#

万元拍得#每亩地价折合
"0,2"$

万
元$据测算#该块地每平方米房价中的地价成本约为
""'%

元#预计未来的房价将在
%&##

元以上$

新闻链接

'##,

年
,

月
'&

日!鑫苑置业有限公司以
"""&#

万元的价格竞得了
"+&#'

平方米的土地
4

位于建设

路与伏牛路交叉口附近
5

!每亩地价为
$&#2&

万元!成

为当年的郑州地王$

本报讯!记者 李娜 文 李焱 图"被涂成
五颜六色% 画了鬼脸的 '魔蛋(# 在蛋口砸
个小洞# 浇上水# 几天之后就可以长出来带
有汉字% 模样漂亮的豆瓣# 还能不断地生长
成攀缘类植物$ 昨日# 记者在我市陈砦花卉
市场看到# '魔蛋( 植物吸引了不少市民的
眼光$

这种鸡蛋模样的'魔蛋(颜色非常鲜艳#

红色%黄色%蓝色是主要色调#上面还画了各
种图案#如漂亮的卡通笑脸%搞笑的小人%风
雅的书法等#'魔蛋(上还写着'我想你(%'一
帆风顺(%'工作顺利(等字样$ 等'魔蛋(生长
后#会在豆瓣上显示出这些字体$

据该店老板小周介绍#这些'魔蛋(植物
今年刚上市# 尤其受年轻人的喜欢# 每到周
末#一天就可以卖出七八十个$

据小周介绍#这种'魔蛋(的'蛋壳(是某
种石膏做成#在顶部打开一个小口#浇上水#

大概
,6"&

天后#就可长出带字的豆瓣#豆瓣
可以维持

"6%

个月#之后脱落$植物会持续生
长$如果养殖得好#可以长成一两米高的攀缘
植物#如果想让植物生长得更好#可以移栽到
更大的花盆或者土地里$

据了解#'魔蛋( 喜温耐热 # 发芽适温
'&76%&7

#它的'魔力(就在它的豆瓣上#通
过激光在豆皮上刻印# 长出来的豆瓣上会显
示相应的文字$

我省国企改制
已经基本完成
本报讯 !记者 孟斌 实习生 周力凡"

昨日# 省国资委传出消息# 目前# 全省有
%"0'

户国有企业实施了改革改制#

!0-

的
国有工业企业实现了股权多元化# 县区属
工业企业改制基本完成# 市属工业企业改
制进入扫尾阶段# 股份制已成为我省国有
经济的主要实现形式$

植物惹人爱

一款珍贵邮票现京城

"

月
0

日$ 一名集邮爱好者在

北京举行的珍贵邮票展上展示 %红

遍全球&红军纪念邮票'据介绍$%红

遍全球&是湘赣革命根据地
"!%'

年

发行的红军纪念邮票'

新华社发

厨艺大比拼 选优进都市

春节将至 $大城市的家政服务市场

告急$ 安徽省淮北市妇女儿童活动中心

积极与北京( 上海等地的家政服务机构

联系$输送优秀家政服务员$占领家政服

务市场'图为该中心举办的厨艺比赛'

新华社发
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聚焦黄金期货

新闻背景
新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新新华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华华

时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时时评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评评


